

Pour diffusion immédiate

ANNULATION DES SPECTACLES ET ÉVÉNEMENTS

Josée Néron trouve la situation triste, mais comprend

SAGUENAY – 10 avril 2020 – La mairesse de Saguenay, Josée Néron, se dit désolée d'apprendre que tous les événements, les spectacles et festivals qui devaient avoir lieu à Saguenay au cours de la période estivale soient annulés. Mais elle comprend la décision du gouvernement du Québec.

« C'est avec tristesse que nous apprenons que tous les événements sportifs et culturels, de même que les festivals et les spectacles sont annulés jusqu'au 31 août. Immédiatement, nous acceptons de collaborer avec le gouvernement du Québec en lien avec cette décision », a commenté la mairesse de Saguenay, Josée Néron.

« Pour la suite des choses, nous allons attendre les détails de cette décision et nous analyserons la situation avec nos fonctionnaires concernant les nombreuses organisations de Saguenay touchées », a ajouté Mme Néron.

La décision du gouvernement de François Legault affecte directement de nombreux événements à Saguenay, dont Jonquièrre en musique, le Festival des bières, le Festival international des Rythmes du monde et la Fabuleuse histoire d'un Royaume.

-30-

Source : Stéphane Bégin, conseiller en communication et relation avec les médias au cabinet de la mairesse de Saguenay 418-698-3000, poste 1010 ou 418-540-5868